
1 / 2 

2023/1/20  第２回 鎌倉街道を歩く   報告 山本 

その５ 野津田車庫～小田急町田 

コース：鶴川駅－野津田車庫バス停－七国山・鎌倉井戸－ランチ：味の民芸－宏善寺－菅原神社

－井出の沢古戦場―小田急町田駅－登戸駅……所沢 

 

 

小原：鎌倉街道歩き五日目は、寒さが最も厳しい大寒の日でしたが、暦に反して快晴に恵まれ風も

なく比較的穏やかな天候の下、民家の庭先や寺院の境内に咲き誇る蝋梅、白梅、紅梅などを愛でな

がらの古道の散策、途中、鎌倉井戸で 8年前を思い出しながらの笑顔での集合写真の撮影など、思

う存分に楽しむことができました。ありがとうございました。 

 特に印象的だったのは、スタートの野津田車庫バス停から七国山までの道筋が分かりにくく、道

なき道をたどりフェンスをかいくぐり本道に戻ったり、味の民芸での昼食後、菅原神社を出たとこ

ろの道を間違えたりで予定の歩行距離より大分オーバー。そして、交通量の多い大通り沿いの歩道

歩きも長く、休憩する場所もなく、皆さんお疲れモードになり、コンビニを見つけ仕方なくそこで

一休み。いただいたお菓子の何と美味しかったことか。大変お疲れ様でした。 

田淵：早いもので鎌倉街道歩きも半分が過ぎました。７年前の記憶はたどたどしく、その一例とし

て鎌倉井戸の記念写真での大笑いが気になりました。シャッターが切れるその時にカメラの前を車

が横切り「ウァー」との叫び声があの大口を開けた写真になったとは。はてさて、今回の写真は如

七国山、鎌倉井戸の前で 

（西嶋さん加来さん顔が映ってなくて済みません） 
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何でしたでしょうか？ 

 鎌倉街道と呼ばれる道は多数あるでしょうが町田市の小野路、野津田、七国山ほど良好に残って

いる所は他にないそうです。宿り木を見付けました（幸運をもたらす神聖な樹）、この先鎌倉街道歩

きは寒さ厳しくなります。皆さん元気に楽しく行けますよう～に…… 

西嶋：1 月とは思えない暖かい陽射しに、春爛漫を感じた気持ちの良いウォーキング日和の一日でし

た。     それにしても 7 年前の記憶がほとんど無いとは実に情けない(>_<)と、自分にガックリ

        でした。 

 今回は鎌倉井戸周辺以外は舗装道路をテクテク歩き、途中宏善寺、菅原神社等に立ち寄った感じで、

久々に 2万歩超えのウォーク。一人では絶対歩けないコースでいつもながら有難う御座いました     

高瀬：7年経ってまた鎌倉街道歩きができるとは嬉しいかぎりです。暖かい冬の 1日紅梅、白梅をめ

でながら懐かしいメンバーとの歩きは格別でした。 

 7年前の記憶は薄れていながらも「味の民芸」でのうどんの味は皆さん覚えていました(笑い)。別腹

のスイーツは食べられるわ！とまだまだ元気でした。鬱鬱していた気持ちも晴れて元気を頂きました 

来月もまた楽しみにしています。ありがとうございました。 

加来：朝はさすがに冷えてましたが現地に着く頃に

は暖かく前回同様あるくと汗ばみ       七国山にはぐ

るりぐるりと周辺を巡り廻って到着   鎌倉井

戸傍の石碑をパチリ 味の民芸 に着いた時は嬉し

いかった～ です  

山本：今回は高瀬さんと宮迫さんが新たに参加者さ

れて、9名の参加になりました。 

 今回は、本当にトラブル続きでした。 

①新秋津駅で集合完了が乗車 1分前でギリギリ電車に乗った。 ②府中本町駅で乗換時間が 5分でギ

リギリ電車に乗った。予定では次の電車に乗る予定だったのに電車が来たので慌てて乗ってしまいま

した。 ③鶴川駅でバスに乗る場所が分からずギリギリ 1分前にバス停についた。先にバス停で待っ

ていた高瀬さんをヤキモキさせました。 ④七国山に入る道を間違え、鎌倉井戸にはたどりつきまし

たが随分遠回りをして 610m で着くはずのところを 1500m も歩いた。 ⑤鎌倉井戸で記念写真を撮

ろうとしたら、カメラが不調で撮れず小原さんのカメラを借りた。 ⑥昼食場所に着いたら予約が入

っていないと言われ 6 人の席にムリムリ女性 7 人で座った。実は「味の民芸」から 12 時半頃に電話

が入っていて「予約のお客様が来ないねと話していました」だって！ 予約はされていて 10 名の席

が取れていたのだけど、フロアの従業員に伝わっていなかったようです。 ⑦菅原神社は裏口から出

る予定だったが「出口はこちら」という看板の通り出て、出てすぐの広い道を何の疑問も抱かず行っ

たがこれが大間違い。一本違う道を行ったため 1900mで駅に着くはずだったのに、皆さんを 2800m

も歩かせてしまいました。いやーこんなにトラブルがあるのも珍しいです、特に④と⑦は地図をよく

見て歩かなかった僕のミスのためで疲れましたね。 

 それでも良かった点は、冬なのに歩いていると汗が出るくらいの良い天気だったこと、6.3kmで少

し短いかなと思ったコースだったのに 8km も歩いたことです。次回は町田駅から出発ですが事前調

査と当日の地図確認をしっかり行いミスのないようにします。今回は申し訳ありませんでした。 

                以上 
 

 


